

Marquardt-Cup in Gersweiler für guten Zweck

Erlös ging an Hinterbliebene eines tödlich Verunglückten

Gersweiler. Der SV Gersweiler feierte vom 2. bis 6. Juni sein 100-jähriges Bestehen. Abschluss war der „Marquardt-Cup“, ein Blitzturnier mit den drei Oberligisten Borussia Neunkirchen, SV Auersmacher, SVN Zweibrücken sowie einer Saarauswahl „Team saar.amateur“.

In den beiden Halbfinalspielen setzte sich das „Team saar.amateur“ gegen den SVN Zweibrücken nach Elfmeterschießen mit 6:5 (0:0) und der SV Auersmacher mit 2:0 gegen Borussia Neunkirchen durch. Im Spiel um den dritten Platz gewann Borussia Neunkirchen nach einem Zwei-Tore-Rückstand noch mit 4:3 gegen

SVN Zweibrücken. Im Finale besiegte der amtierende Hallenmasterssieger SV Auersmacher das „Team saar.amateur“ dann mit 5:1.

Das „Team saar.amateur“ spendete das gewonnene Preisgeld an die SZ-Aktion „Hilf-Mit!“. Die Firma Marquardt und der SV Gersweiler erhöhten diesen Betrag auf insgesamt 1013,67 Euro.

Der Benefizerlös ist zweckgebunden und geht an die Hinterbliebenen des Betreuers des FSV Hemmersdorf, Markus Jäger, der am Ostermontag mit seinem Motorrad nach einer Saarlandliga-party in Riegelsberg tödlich verunglückte. *red*



Das „Team saar.amateur“ wurde beim Marquardt-Cup anlässlich des 100-jährigen Bestehens des SV Gersweiler Zweiter und spendete sein Preisgeld für einen guten Zweck.

Foto: SZ/ver